

B3

Bewerbung

Initiator*innen: Thomas Egenberger

Titel: Thomas Egenberger

Selbstvorstellung

Hallo zusammen,

ich bin Thomas und seit Anfang diesen Jahres Mitglied bei den Grünen und im Kreisverband.

Grün "war ich schon immer".

Mein Lebensthema ist, dass alles etwas später stattfindet:

Berufabschluss mit 38

Berufsbegleitender Masterabschluss mit 51

Parteimitglied mit 61

Mein Beweggrund, den Grünen beizutreten, war, wie für viele, das Ampel-Aus. Dabei will ich nicht nur zahlendes Mitglied sein, sondern eben auch mich einbringen, gestalten, Lösungen suchen und dafür kämpfen.

Meine Themen sind dabei:

- Bildungspolitik: ich arbeite für einen Bildungsverlag. Dort bin ich neben meinen Hauptaufgaben, auch im D, E & I Team tätig. Wir entwickeln ein Zielbild und beschäftigen und gerade mit dem Thema "Ethnische Herkunft und Nationalität". Mein Arbeitgeber setzt sich für D, E, & I auch verstärkt im Produkt ein.

- Kulturpolitik: Ich habe meinen Master in Film & TV Produktion abgeschlossen und arbeite zudem noch für einzelne Projekte als Consultant Sales & Acquisitions im Filmbereich. In dieser Branche bin ich gut vernetzt. Ich war in der Zeit der Affäre rund um Schlesinger beim rbb angestellt und habe dort mich auch am Zukunftsprozess beteiligt, in der aus der Belegschaft Themen zur Veränderung der Prozesse, aber auch des Umgangs miteinander angeregt und umgesetzt wurden.

- D, E & I, Migration: Als schwuler Mann, dessen Ehemann aus Sri Lanka kommt, konnte ich mir vorher nicht vorstellen, wie strukturell Rassismus in der deutschen Gesellschaft verankert ist und wie dieser uns, vor allem meinem Mann, täglich auf der Straße begegnet". Für eine offene, solidarische und freundliche Gesellschaft möchte ich mich einsetzen und dieses Thema lösungs- und wertorientiert vorantreiben. Dafür habe ich mich schon mit der LAG Migration und Flucht in Verbindung gesetzt und bin im ersten Austausch. Des Weiteren habe ich mich auch schon hier mit Mitgliedern anderer Landesverbände vernetzt.

Ich weiß, es ist "verwegen", als Unbekannter und nach kurzer Zeit als Grünen-Mitglied sich für einen Platz im LA zur Wahl zu stellen. Mir geht es nicht um ein Amt, sondern darum, etwas zu bewegen, Lösungen zu suchen und umzusetzen.

Ich freue mich auf einen Austausch mit euch und beantworte auch gern weitere Fragen